

Socio y patrocinador principal de la FEB desde 2013

CaixaBank presenta a la selección femenina de baloncesto que competirá en los Juegos Olímpicos de París

- **El equipo dirigido por Miguel Méndez ha sido presentado esta mañana en la oficina ‘All in One’ de CaixaBank en Madrid**
- **Las 17 jugadoras convocadas y el cuerpo técnico al completo han estado acompañados por María Luisa Martínez, directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank; la presidenta de la FEB, Elisa Aguilar; el presidente del COE, Alejandro Blanco; y el Secretario de Estado para el Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes**
- **María Luisa Martínez, directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank, ha destacado que “el deporte femenino español vive una etapa extraordinaria. Hay una corriente de compromiso y simpatía que trasciende lo deportivo y nos acerca, cada día un poco más, a valores tan importantes como el respeto, la igualdad o la inclusión”.**

Madrid, 14 de junio de 2024.

Por segundo año consecutivo, CaixaBank ha acogido en su oficina ‘All in One’ de Madrid la presentación oficial de la Selección Femenina de Baloncesto que desde mañana empezará a preparar los Juegos Olímpicos de París 24 como socio y patrocinador oficial de la FEB.

La capitana Silvia Dominguez, Alba Torrens, Laura Gil, Leo Rodríguez, Queralt Casas, Leti Romero, María Conde, Laura Quevedo, Maite Cazorla, Paula Ginzo, Andrea Vilaró, María Araújo, Lola Pendande, Mariona Ortiz, Nerea Hermosa y Awa Fam y Iyana Martín, que participarán como invitadas en las primeras semanas de concentración, fueron presentadas a los medios de comunicación.

Un acto en el que la Federación Española de Baloncesto tomó como inspiración el arte del Louvre de París para vestir el escenario con pinturas y cuadros de todo el equipo. En él participaron también la directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank, María Luisa Martínez Gistau; la presidenta de la FEB, Elisa Aguilar; el presidente del COE, Alejandro Blanco; y el secretario de Estado para el Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes.

Silvia Dominguez: “Estoy muy ilusionada de poder estar en plenas condiciones para afrontar la preparación”.

“Empezamos de cero, tenemos que reconstruir todo, venimos con un objetivo e ilusión muy grande de estar en unos JJOO. Hay un largo camino para preparar y estamos con mucha ilusión”. Añade la capitana; “estoy muy ilusionada de poder estar en plenas condiciones para afrontar la preparación”.

Alba Torrens: “Estar en la selección siempre es especial y me alegra también seguir sintiendo la ilusión porque la ilusión es el motor que nos mueve.”

“Siento agradecimiento de haber podido formar parte de este equipo. Estar en la selección siempre es especial y me alegra también seguir sintiendo la ilusión porque la ilusión es el motor que nos mueve. Me quedo con algunas claves del equipo, el compromiso, la responsabilidad de estar aquí, talento unido a trabajo y dedicación y, por supuesto, creer y seguir soñando juntas por otro verano”.

Laura Gil: El hecho de estar aquí y poder disfrutar de todo el proceso es clave. Eso y creer siempre, porque esta selección siempre cree”

“Teníamos muchas ganas de volver con la Selección. Hace unos años estábamos al final de la cola y ahora volvemos a estar aquí. Es un privilegio poder jugar unos Juegos Olímpicos representando a tu país. El hecho de estar aquí y poder disfrutar de todo el proceso es clave. Eso y creer siempre, porque esta selección siempre cree”.

Queralt Casas: “Lo que aporta Raquel Carrera en la pista es evidente y la echaremos mucho en falta. Ella estará en nuestras mentes de principio a fin”

“Los Juegos es el sueño de cualquier deportista, pero queda la preparación todavía que es muy larga. Consejos para las jóvenes “que disfruten de esta experiencia y estoy segura de que en un futuro no muy lejano estarán aquí. Que aprenden y que disfruten del día a día”. Dedicamos unas palabras a Raquel Carrera: “Lo que aporta Raquel en la pista es evidente y la echaremos mucho en falta. Ella estará en nuestras mentes de principio a fin”

María Conde: “Los Juegos son unas palabras muy grandes, pero antes de pensar en estar allí mi cabeza está aquí, en el camino que nos lleva hasta allí”

“Afronto estos Juegos con muchas ganas, mucha ilusión. Juegos es una palabra muy grande, pero antes de pensar en estar allí mi cabeza está aquí, en el camino que nos lleva hasta allí”. También se acuerda de su compañera, “Raquel sabe que la tenemos presente y todo lo que salga de aquí será parte suya también. Vamos a pelear por ella también”-

Miguel Méndez: “Me siento afortunado de poder estar aquí”.

“Me siento afortunado de poder estar aquí. Estoy muy agradecido a la presidenta por poder estar aquí y escucharé a todos los que llevan aquí más tiempo, staff y jugadoras. Entre todos trataremos de crear ese plan estratégico. Todas las jugadoras han trabajado mucho y nos queda ahora a todos un trabajo importante de crear el grupo que nos lleva a competir. Tenemos que preparar un equipo capaz de construir un equipo que trate de competir en París, donde iremos en Cuartos”, comenta el seleccionador, Miguel Méndez.

María Luisa Martínez Gistau: “Sois un ejemplo de lo que se puede conseguir con esfuerzo y pasión”

“Desde CaixaBank os trasladamos nuestro apoyo incondicional para acompañaros en este camino a París. Tal y como afirma nuestro propósito de marca, en CaixaBank buscamos ‘Estar cerca de las personas para todo lo que importa’. Pues bien, no se me ocurre mejor ejemplo de cercanía que el que nos habéis dado como equipo de baloncesto a los aficionados. Desde hace muchos años nos habéis demostrado todo lo que se puede conseguir con esfuerzo, pasión, entusiasmo y solidaridad. Os hemos sentido siempre muy cerca. Como deportistas, como mujeres, como pioneras y como parte de una selección capaz de representar e ilusionar a todo un país. Y es que vivimos una etapa extraordinaria del deporte femenino español. Hay una corriente de compromiso y simpatía que trasciende lo deportivo y nos acerca, cada día un poco más, a valores tan importantes como el respeto, la igualdad o la inclusión”, ha señalado la directora de Comunicación y Relaciones Institucionales de CaixaBank, María Luisa Martínez Gistau.

Elisa Aguilar: “Disfrutad porque cuando sois felices con lo que hacéis os convertís en una fuerza competitiva imparable”

“Este equipo tendrá la responsabilidad de defender el nombre del baloncesto español, de mostrar al mundo por qué ocupamos un lugar destacado en la clasificación mundial, manteniéndonos a la cabeza de la lista de Europa, como venimos haciendo desde hace muchos años. Estarán en París porque lo consiguieron de forma brillante en el Preolímpico de febrero, confirmando así una tendencia que ya habían mostrado en el Eurobasket del año pasado, en el que se alzaron con la medalla de Plata, pese a venir de un año sin competir internacionalmente. Ese resurgimiento es la mejor demostración de qué y cómo es el baloncesto femenino español, del orgullo, el coraje y el talento que nuestras jugadoras vienen exhibiendo desde hace décadas para llevar la contraria a quienes no confiaban en sus posibilidades”, ha afirmado la presidenta de la FEB, Elisa Aguilar. También ha aprovechado para terminar su intervención dándole al equipo un consejo: “Disfrutad. Competid con lo mejor de vuestro baloncesto, pero no os olvidéis de pasarlo bien. Porque nosotros no tenemos ninguna duda de que os lo dejaréis todo sobre la pista, y porque cuando sois felices con lo que hacéis, os convertís en una fuerza competitiva imparable.

Alejandro Blanco: “Este equipo tiene todo para defender a España y luchar al máximo”

“Estamos a las vísperas de unos Juegos Olímpicos y por primera vez pienso que podremos superar las medallas de Barcelona, que es el récord de España en una cita olímpica. Ahora estamos ante un gran reto, que es vuestro reto, y solo quiero recordaros que en Río, antes de empezar la competición, dije que la Selección Femenina sería la que haría medalla”

Este equipo va a defender España y va a luchar por lo máximo. Hay una Federación maravillosa presidida por una exjugadora. Tenemos todo para llegar a París y para que el baloncesto femenino español sea el orgullo de todos los españoles, que a través del deporte queremos defender este gran país que es España”, ha señalado el presidente del COE, Alejandro Blanco.

José Manuel Rodríguez Uribes: “Estoy seguro de que nos daréis grandes alegrías en las próximas semanas”

“Empieza un viaje emocionante y no hay nada más valioso en la vida que escuchar a personas que transmiten ilusión y pasión, como vosotras. Siempre es importante saber de dónde venimos para saber en dónde estamos. Con esto quiero reconocer a la pioneras del baloncesto español y darle el valor fundamental que tienen. Ellas son una inspiración para el presente y para el futuro. Estoy seguro de que en las próximas semanas nos daréis grandes alegrías”, cierra la presentación el secretario de Estado para el Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes.